Résumé du PFE : Sous-titre :  Impact de la gestion de body condition score (BCS) au cours du tarissement chez la vache laitière


Résumé 
Le tarissement représente une phase clés dans le cycle de production de la vache laitière, nécessitant une gestion optimale de l’état corporel (BCS) afin de garantir une lactation suivante sain et productive. Le BCS dans le tarissement doit être entre 3 et 3.5 si la vache perde ou prend beaucoup du poids dans cette période ça va engendrer des trouble métabolique ou reproductifs. L’étude menée dans des fermes de Tipaza et auprès des vétérinaires algériens, permet l’analyse des pratiques locales et les difficultés rencontrées afin de proposer des solutions pour limiter les maladies de production et améliorer la productivité laitière.

Abstract
[bookmark: _GoBack]Dry off period represents a key phase in the dairy cow's production cycle, requiring optimal body condition score (BCS) management to ensure a healthy and productive subsequent lactation. The BCS in the dry period should be between 3 and 3.5 if the cow loses or gains a lot of weight during this period, this will lead to metabolic or reproductive disorders. The study, conducted in farms in Tipaza and among Algerian veterinarians, aims to analyze local practices and challenges in order to propose solutions to reduce production-related diseases and improve dairy productivity.
